

Alain Mérieux, propos sur la vaccination

Écrit par Didier Poli

Mercredi, 12 Avril 2017 18:48 - Mis à jour Mercredi, 12 Avril 2017 19:26



Monsieur [Alain Mérieux](#) participait à l'une des tables rondes organisées pour la 12^{ème} édition de [Biovision](#), The World Life Sciences Forum, qui s'est déroulé sur Lyon du 4 au 6 avril 2017.

A l'issue de cette table ronde sur la **vaccination**, nous avons recueilli les propos de Monsieur Mérieux sur ce sujet.

[Écoutez l'interview intégrale de Monsieur Alain Mérieux sur Radio Info Santé](#)

«Tout d'abord, nous confie-t-il, la vaccination a prouvé toute son utilité à travers le monde, elle vient de Monsieur Pasteur, et je suis tout à fait triste de voir que le pays de Monsieur Pasteur à 41% de sa population qui est sceptique sur la vaccination. Je pense que c'est une énorme erreur, car le vaccin a prouvé à travers toute son histoire depuis un siècle, ce qu'il a apporté dans le cas de la diphtérie, le tétanos, la polio, la rougeole, de la rubéole, mais également de la rage, la méningite. Je pense qu'il faut redéfinir le programme de la vaccination, en particulier en milieu hospitalier, où je suis un peu désespéré également de voir que peu de personnels soignants sont vaccinés contre l'hépatite et la grippe.

A Lyon, le Maire a décidé de faire une campagne sur les bénéfices de la vaccination, bénéfices qui ont été par ailleurs, très bien expliqués par le professeur Bruno Lina. En se protégeant soi-même nous protégeons les autres, c'est très important. Dans son livre "Vaccins" le professeur Philippe Sansonetti nous dit que : "quand je vais voir ma mère qui est âgée, je suis vacciné contre la grippe, pas tellement pour moi, mais pour elle, pour la protéger."

Je crois que c'est important aujourd'hui, face à la menace épidémiologique qui est totale dans le monde, avec des nouveaux pathogènes qui apparaissent, nous l'avons vue récemment avec le Chikungunya, le Zika, l'Ebola, il y a des risques importants, aujourd'hui nous sommes dans un monde ouvert, globalisé, et il y a très longtemps que les bactéries et les virus ont compris qu'il n'y a pas de frontières. En se vaccinant nous-même nous nous protégeons, et nous

Alain Mérieux, propos sur la vaccination

Écrit par Didier Poli

Mercredi, 12 Avril 2017 18:48 - Mis à jour Mercredi, 12 Avril 2017 19:26

protégeons les autres.»

[Écoutez l'interview intégrale de Monsieur Alain Mérieux sur Radio Info Santé](#)